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今年度は公民館建設という歴史的な事業を抱え、スタートしま
した。大切な年です。皆さんのご協力を切にお願いいたします。

Ⅰ 令和６（2024）年度 定期総会

４月６日（土）、出席及び委任状総数664名（会員数の78％）を得て、なんなん

ひろばで開催されました。公民館建設の報告には大拍手の賛辞が送られるなど、印

象的な総会でした。概要は次のとおりです。総会資料（全戸配布）でご確認下さい。

⑴ 新型コロナの５類移行を受け、町会行事や活動が概ね復活しました。

例；いきいきサロン８回、青山様・ぼんぼん復活、炊き出し訓練の再開 他

⑵ 公民館建設への下準備の進展 … 例；助成金申請、キリン公園の埋文試掘

⑶ 町会会計及び公民館建設会計の報告と承認
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双葉町公民館建設が、始まります！

定期総会での全会一致決議から７年、自治総合センターからの助成金（１５００万

円）が認可されました。これを受け松本市からの建設助成金（１０００万円）、解体助

成金（最大２００万円）も見込まれることになりました。

この間、住民や事業所の皆様には資金の納入に着実にご協力いただきました。

また建設委員会の皆様にも資金確保の努力はむろん、公民館ビジョン、設計図

の作成等に知恵やお力をいただきました。皆様の協力と尽力が扉を開けたと確

信しています。いよいよ本番です。皆さんの力でよい公民館をつくりましょう！

この１年間をどうする？
◇ 現時点では、次のとおりです。詳細は随時お伝えします。

１． 工期（概要） … かなりタイトなスケジュールです。
4月～5月 ； 業者、設計、予算の確定。 備品整理と搬出。
6月 ； 解体
7月～翌年1月 ； 施工、登記、検査、報告
２月～３月 ； 備品搬入、竣工式

2. 町会活動 … 休眠しません！ 工夫します！
○ 理事会など諸会議 … なんなんひろばで開催します。
○ 「なんぶ未来まつり」はじめ、町会イベント … 工夫して実施します。
○ 一斉清掃など美化活動 … 例年どおり、お願いします。
○ 防災や生活関連；資機材や資源物回収 … 収納や回収場所は確保。

追伸
☆ 建設資材や人件費の高騰で、予算増が想定されます。「積立金」前納や
さらなる支援が可能な方は、ご協力ください。なお、前期の納金日は、５月７日
（双葉町公民館）です。
☆ 資源ゴミ回収は、５月から公民館北（太田さん宅）の予定です。


